



HomeNet International se solidariza con las personas trabajadoras de Perú

HomeNet International, que representa aproximadamente a un millón de personas trabajadoras en domicilio de la economía informal de 75 organizaciones afiliadas en 33 países, se solidariza con las y los trabajadores de Perú, especialmente con las personas trabajadoras de la economía informal, que se han visto afectadas por la crisis social, política e institucional que atraviesa el país.

La situación ya se ha cobrado la vida de muchas personas y ha desestabilizado los medios de subsistencia de miles de otras en Perú. Nos solidarizamos especialmente con las mujeres y los hombres cuyo derecho fundamental a la protesta no se respeta.

Las personas trabajadoras aún se están recuperando de la pandemia de la Covid-19, y esta crisis les está acarreado aún más dificultades y consumiendo recursos que podrían haberse destinado a la recuperación y el apoyo.

En HomeNet International creemos en la democracia y en la paz, e instamos a las personas que lideran Perú a que se reúnan y dialoguen para lograr una paz y una democracia duraderas en el país.

